

## RESUMEN

El presente estudio tiene como propósito determinar la importancia del crédito para mejorar el rendimiento de la producción de caña de azúcar en el municipio de Bermejo, y en qué medida es un factor determinante en dicha actividad, mediante un análisis de tipo descriptivo, puesto que, se realiza una descripción de las características generales del productor cañero en cuanto al aspecto social y aspecto económico que implica la actividad del cultivo de caña con el fin de responder al objetivo planteado y extraer conclusiones.

En el **Capítulo I**, se describe el planteamiento del problema, la justificación, los objetivos, la hipótesis y las variables.

En el **Capítulo II**, se describe el marco teórico en el cual se realiza un breve repaso a la teoría sobre el crédito.

En el **Capítulo III**, se establece el tipo de metodología utilizada, para llevar a cabo dicha investigación; se define la población, el tipo de muestra, las técnicas e instrumentos de recopilación de datos, el procedimiento de la recolección de datos y el plan de tabulación para el posterior análisis de resultados.

El **Capítulo IV**, muestran la presentación de cuadros y gráficos que muestran los datos con respecto al sector cañero para posteriormente determinar la importancia del crédito para mejorar el rendimiento de la producción de caña de azúcar.

Se concluye el capítulo haciendo el análisis y la interpretación económica de los resultados.

El **Capítulo V**, incluye las principales conclusiones y recomendaciones. Adicionalmente se incluye la bibliografía a la cual se recurrió para respaldar el trabajo de investigación, adjuntando anexos de la encuesta utilizada y la tabulación de datos.